

# Reprise des randonnées pour les sections des MJC

Les sections de randonnées des MJC de Saïx et Viviers-lès-Montagnes ont repris leurs activités. Après ces longs mois de frustration, il fallait faire fort et beau en choisissant le massif du Néouviell. Trois journées de randonnées pour des adhérents chevronnés. Et quelles journées! Au départ d'Espiyaube au dessus de Saint-Lary, manière de se mettre en jambes, rude montée très pentue, jusqu'au col du Portet pour un premier pique-nique face à toute la chaîne du Néouvielle encore bien enneigée. Puis descente par le sentier surplombant le lac de l'Oule vers le premier refuge du même nom. Là, première surprise conviviale avec l'anniversaire de Sylvette, joyeusement arrosé.

Deuxième journée de marche avec la longue montée vers le col de Barèges puis la crête menant à la hourquette Nere en grimpant le pic d'Aygues Cluses. Ce fut un passage où la co-



Les randonneurs devant le refuge de Bastan./Photo DDM

hésion et la solidarité ont joué un rôle important : les plus aguerris aidant les moins téméraires. Et de là-haut, vue à 360 degrés sur tout cet univers pyrénéen avec le pic du Midi de Bigorre dominant avec ses dômes blancs et les lacs scintillant au

soleil et nous exposant toute la palette des bleus. Merveilleux ! L'arrivée au refuge du Bastan fut l'occasion de célébrer la saint-Thierry, encore un bon moment. Enfin le 3e jour, toujours de gros et bons efforts pour grimper le Pichaley et revenir vers le par-

king par une longue descente bien orchestrée. La séparation fut difficile, même devant une boisson bien méritée, tant l'intensité du parcours et l'unité du groupe furent grandes. Rendez-vous a été pris pour celle de fin août à Gavarnie.

01-132-27

132



Samedi 31 juillet  
2024